

Fecha: 04-06-2024 Visitas: 4.295 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: Pura Noticia Chile VPE: 17.180

Título: Analistas desmenuzan ofensiva de RN contra Hoffmann y tesis de su presunto rechazo: "Quieren defender postulación de Luis

Pardo"

Link: https://puranoticia.pnt.cl/regiones/analistas-desmenuzan-ofensiva-de-rn-contra-hoffmann-y-tesis-de-su

Puranoticia. cl conversó con Fernando Wilson, de la U. Adolfo Ibáñez; y Marco Moreno. de la U.

Central; quienes analizaron las críticas surgidas desde RN a la figura que la UDI pretende llevar para competir en octubre por la Gobernación Regional de Valparaíso. Martes 4 de junio de 2024 "Es la candidata que tiene más rechazo de los que se mencionan". Con estas palabras, el diputado Andrés Celis dio sus argumentos de por qué cree que María José Hoffmann no debe competir por la Unión Demócrata Independiente (UDI) con miras a la Gobernación Regional de Valparaíso y, en cambio, debían respaldar a Luis Pardo. "La ex Diputada puede tener un nivel de conocimiento alto e incluso puede aparecer con un mayor apoyo -siempre por debajo del actual Gobernador- pero no se muestra un elemento que es esencial: que tiene un techo, que tiene un límite y que de ahí no va a poder subir, por lo que es muy difícil que le pueda ganar al actual Gobernador ", añadió el legislador de Renovación Nacional en la antesala de una importante reunión. contar de las 19:30 horas de esta martes 4 de junio, la directiva nacional encabezada por el senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea; junto a la mesa regional, que en Valparaíso lidera el ex subsecretario Alfonso Vargas; se reunirán con parlamentarios de la zona y los candidatos para las elecciones de fines de octubre. objetivo? Apoyar a los candidatos que presentó el partido para los comicios, reafirmar su respaldo al ex diputado Luis Pardo como el candidato de RN a la Gobernación Regional de Valparaíso y, además, definir una estrategia para convencer a la UDI de que la opción de María José Hoffmann no es respaldada por ellos ni Chile Vamos "Queremos presentar elementos fundados de que la ex diputada Hoffmann quiere usar la Gobernación o la candidatura para ser Senadora. No le interesa llegar a la Gobernación", dijo el diputado Andrés Celis al diario La Tercera Pero más allá de los argumentos esgrimidos por el parlamentario y otras fuentes de RN respecto a lo que será la cita de esta noche y la "quitada de piso" a la carta de la UDI, María José Hoffmann, Puranoticia. cl conve rsó con dos expertos en materia política. Fernando Wilson, académico de la Universidad Adolfo Ibáñez, explicó que estos argumentos " son parte de la campaña electoral dentro de la derecha, donde la aparición de María José Hoffmann ha sido inesperada, sobre todo por los resultados de la Criteria y otro par de encuestas que la posicionan con resultados inesperadamente altos.

Por lo tanto, aludir a un rechazo es una técnica previa a la negociación de la definición de las candidaturas, por cuanto, al menos en las encuestas, María José Hoffmann parece ir liderando dentro de los candidatos de derecha".
Consultado respecto a los motivos expuestos por Celis, el experto indicó que " naturalmente Renovación Nacional quiere defender la postulación de Luis Pardo y va a tener que recurrir a los argumentos que sean, pero resulta curioso que se aluda al rechazo cuando está considerablemente mejor posicionada que Luis Pardo, que es un excelente candidato por derecho propio, si no fuera porque María José Hoffmann es una figura de calado nacional y que, además, fue Diputada por San Antonio, por lo tanto, tiene conocimiento y arraigo local bastante importante".
Por su parte, Marco Moreno, director de la Escuela de Gobierno y Comunicaciones de la Universidad Central, indicó a Puranoticia. cl que "estamos en la etapa más compleja de la política: la negociación. En ese marco, se dicen y afirman muchas cosas.

Analistas desmenuzan ofensiva de RN contra Hoffmann y tesis de su presunto rechazo: 'Quieren defender postulación de Luis Pardo'

marten, 4 de junio de 2024, Faerrie: Para Noticio Chile



Punkreticis zi zerventé con Fernando fetticol, de la U. Albotto Balfez: y fillaco Milrera, de la U. Central, guiarvez analizares les unicos aregites alrado fifri a la figura que la UDI presente trival para compatir all cubitre por la Gobernación Pagonal de Veliazarlos

Martins & de prein de 2024

To to contribide que tiere mais refrais de los que se invisionne? Con relais palativas, el diputado Aveztro Celés do sua argamentas de por que sino que Mario José Heffiniani na disce campela por la Usico Demássias hospesidares (XDE) con resia. In a Cotemporar Departer de Virginia (SE) carriero, debian resposible el Jais Forde.

La ex Spotada puede terrar un med de conscirmanto ello e indisco paede apparcer con un impre apopo -dempre per debajo de actual Colemania - pero se se manette un alemente que es speriorel que levre en tropo, que dem un limite y que de afri en se o porte notiro, per lo que en muy difici que le poreta gener el actual Colemania. Esfació al legislativo de Stremania. Masterel ar la actuação de mas reportante mentro.

Y ex que a contar de les 18.30 fosses de esta maries é de junio, la discribir hacimine procidentada por el ancador y presidente de 16ts. Rodrigo Garleso, parto a la tensa regissar, que en "Albaneso (deste el en sobrecimino Affesse Marger, se escribir con partementados el las coste a los condiciones parte el eleccionno de fine de ocubre.

¿D distrito? Acque a los condicions que present el paretto con los conicios, spallmar se regulato el su distrito Loio Pareticiones de EN el la Columnación Enganos de Valuescios y, altando, delher ana estatega para semienca a la LDI de que la apenia ne Maria 3 Juni Halfregue no se seguindada por ellor en Cube Varene.

Querenso presentar elementos fundados de que la ex diputada HATHismo querel unar de Todomacialo, o la condidato a para nel Seniamos 150 o esensos degar a la Godernación", sigo er diputada Andele Caso at desta La Tencera

Pero más alta de los aspunentes segindos por el participación y otras favetes de IRN exposta a lo que amis in cita de ces socie y la "patiede de paro a se carta de la LICA, Ralaia, Jasé Heffmann, Peranetria có conve má con otra expantes es materia político.

Prevention Williams, manifestions du la Liamensonial Autolia Baldway, espécia que ressu segueration. You pointe de la completa destinant amença de la destinata, simular la agreció de la Casa de Martina la la lasta mediço de la caside cida por la re-resultador de la Colema y citro par de encuentar que la porcionale sue resultador inexperiodoriente attro. Por so betto, eledir a ser reclacio en uso stonico previa e la responsació de la colemació de de la candidamienta, por cusora, se resessi on sel encuentas. Manie José 40/fmanya paricia la Sobrando-Gardo de las candidamente de describo.

Complicide requests a ten melione erancione per Colle, el capado testo que "submirmante libercono les lisaciones quante sinfendo la production de Los Praisir y es o lorser que recursir a dos appresentos que paren, pero recibir cardono que se debe di sectora acuarda esta comisidamiento esta prese puntamente que Lusa Praisir, que se un miscolario acualdamien por la desentra proprie, el re fame proprie del referento praisir de la comisión que del recipio de la comisión de la comisión de la comisión que la comisión que del recipio del comisión de la comisión de la comisión de la comisión de la comisión que la comisión de la comisión del la comisión de la comisión del la comisión de la comisi

For au parte. Moras Moneco, director de la Escuella de Galdamo y Comprehentese de la Universidad Carettal, indici-Cinamidica di que tratamos en la sospa misi compleja de la política de regionados. En ese maior, se cliente y afeman incultar conses. RM, la que presente en largoser e su camidida y pere son la que ente faccionis yes, de alguna monera, orienza arqueremente en caretes de la que posible ser squire deserlor uno operate que terre sinq 6%. Los fiscos se presen un la contexsorialmente, de caretta de la ESQ que be Esquitado par la pieza, porque deschirámente ser un como crio assensidad.

Its argumente de la que ella, por su sossitions de ses distiglectà nacione) de la USX, que su nel consi sus pichia ses depen de se mayor institutivamente de partir de los Costadancios, que se sem con ton fuencio que que -primarie-positicos perbeconates que em desempelhe fondorses en opega que tenem pou ser con la qualida sebrelatarista de guellan de la pulsan de un Tuelderio en una región. Alembre sela interme de plantenira como explane que en unal alfondo en la sona Colorocce en parte de los conjumentos si tenem y sen doctos que se apprimen poca sobre en mantenem condidatarios, a semilión para fragació, elimiti el crualidas

This directs a to conclute, we expense his critical del size No consciou address de la sperit diputado Cada plantino No and another address. Asserting the control of the c

I reporteme, encor indiportential producement par informational report information are quite an experimental producement and a company of the company of the supplier of the company of th

PURANCISCIA Cegar conventance

RN, lo que pretende es imponer a su candidato y para eso lo que está haciendo es, de alguna manera, entregar argumentos en contra de la que podría ser quien desafíe esa opción que tiene hoy RN.

Los focos se ponen en la actual secretaria general de la UDI, que fue Diputada por la zona, porque evidentemente se ve como una amenaza". El argumento sería que ella, por su condición de ser dirigenta nacional de la UDI, por su rol como tal, podría ser objeto de un mayor cuestionamiento de parte de los ciudadanos, que no ven con tan buenos ojos que –primero– políticos profesionales quieran desempeñar funciones en cargo que tienen que ver con la gestión administrativa o la gestión de un Gobierno en una región. Además este intento de plantearla como alguien que no está afincada en la zona.

Entonces es parte de los argumentos a favor y en contra que se esgrimen para subir o mantener candidaturas, y también para bajarlas", añadió el analista. "Para blindar a su candidato, se exponen las críticas del otro. No conozco evidencia de lo que el diputado Celis plantea.

No sé si tendrá estudios internos que le permitan asegurar eso", sostuvo Moreno; mientras que Wilson considera que lo planteado por Celis no es más que un mecanismo de defensa: " Eso se llama peinar las encuestas, donde se tratan de buscar algunos lugares o elementos específicos para tener un argumento, pero en términos reales eso no contradice el hecho de que Hoffmann supera en esas encuestas, largamente, a Luis Pardo".
Finalmente, ambos especialistas consultados por Puranoticia. cl fueron enfáticos en que estas declaraciones no deberían afectar las relaciones entre RN y la UDI, pues este tipo

		das Dadrina Mundana u
de controversias son "propios de la esgrima electoral", Mauricio Viñambres. PURANOTICIA	con las palabras cruzadas entre el goberna	dor Rodrigo Mundaca y